

ORO EN LA BASURA

Publicado por: secreet50

Publicado el : 11-11-2011 14:21:06

Siento, que en mi vida fui basura, echada fuera, como si nada valiera.

Por razones, que no conozco, nunca llegué al vertedero, ni siquiera me estropearan, en tantas vueltas y revira vueltas. He llegado hasta hoy. He llegado hasta hoy, con mi integridad moral intacta, el cuerpo con cicatrices, pero no fue el bastante para no ser amada, Nunca pensé de que manera lo hicieron, si carnal o por mi todo. En aquellos tiempos, lo que me hacía falta era alguien que regalara un poco de cariño, por eso no elegí, lo acepté.

Hoy, ya recuperada, de tanto desprecio, elijo, lo que quiero y en ese andar de basura en basura, me fortalecí, soy limpia y brillo en lo oscuro del mal.

No sé a quién culpar, a una semilla que nunca debía haber entrado en el interior de mi Madre, así nunca hubiera nacido. Quizá fue eso, casualidad.

Pero miro alrededor y tengo orgullo, de basura nascí oro, lo veo en los ojos maravillosos de mi hija y nieta.

Como esclava trabajé, nunca fui ayudada por nadie de mi Familia, aun que tuve un Padre millonario, nunca supo lo que me pasaba, ni mi madre, andaba embarazada de mi hija y no tenía dinero para comprar un pastel, solo el justo para el autocar, de ida y vuelta, cuando tenía que ir hacer las sesiones por cierto oferta del cirujano. Por las adherencias de las cicatrices.

Con mi hija en brazos lloré mucho, desesperada, recorrí muchas veces a la empleada para que me prestara dinero.

¡Diecinueve años! Una cría, inocente, despertando para la crueldad de la vida, sola, sin hermanos, estaban muy lejos al otro lado del mundo.

Todo hice, para que mis Padres nunca lo supieran y así fue. Por lo menos, ese disgusto no lo tuvieron, estoy feliz por eso.

Cuanto no entenderán lo que escribo, normal, no saben casi nada de lo que fue mi vida. Todo tiene un porqué, todo es causa de algo, todo tiene una base y consecuencias.

Por eso pido, nunca me juzguen, ni a quien tanto me hizo sufrir, seguro que no fue por mal, solo su manera de ser y nada más.

Ahora, más dura y fuerte, definiendo quien es de mi sangre y como tengo mi experiencia, vigilo, sus vidas para acudir en todos los momentos que sepa me necesitan.

No tengo que perdonar, no tengo que acusar, solo tengo que de alguna forma poder tener un poco de felicidad en mi presente. Es un poco tarde, pero aun puedo ilusionarme y dejar mi corazón vivir, junto con otro.

La basura ya no existe, solo una mujer entera, firme y dulce, sin rencores, ni arrepentida, hice lo que estaba reservado para mi, ahora libre, sin buscar nada, he encontrado, todo lo que la vida puede regalar de bello, el cariño y amor.

Oporto 10 de Noviembre de 2011

Carminha Nieves